



Seminario regional sobre cambio climático para los parlamentos de América Latina y el Caribe

28-30 de junio de 2022, Montevideo (Uruguay)

Organizado conjuntamente por la Unión Interparlamentaria y el Parlamento del Uruguay

INFORMACIÓN GENERAL

LUGAR Y FECHA

El seminario se llevará a cabo en Montevideo (Uruguay), en el Hotel Hyatt Centric Montevideo, del 28 al 30 de junio de 2022.

Agenda resumida

Lunes 27 de junio	Arribo de los delegados
Martes 28 de junio	Reunión del seminario
Miércoles 29 de junio	Visita de campo
Jueves 30 de junio	Celebración del Día Internacional del Parlamentarismo y del 133º aniversario de la UIP (en la mañana) Partida de los delegados en la tarde/noche
Viernes 1º de julio	Partida de los delegados (continuación)

PARTICIPACIÓN

El seminario está abierto a los siguientes Parlamentos Miembros de la UIP: Argentina, Bolivia (Estado Plurinacional de), Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Guyana, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam, Trinidad y Tobago, Uruguay, Venezuela (República Bolivariana de).

Los parlamentos pueden enviar delegaciones de hasta tres miembros (cuatro miembros para los parlamentos bicamerales), incluidos parlamentarios y personal parlamentario que trabajan directamente en temas relacionados con el cambio climático. Se alienta a los parlamentos a enviar delegaciones con equilibrio de género e incluir parlamentarios que representen diferentes afiliaciones políticas.

Los parlamentos nacionales de la región que actualmente no son miembros de la UIP también son invitados a asistir. Además, los Miembros Asociados y Observadores de la UIP son bienvenidos a participar.

ORGANIZACIÓN DE LOS TRABAJOS

De acuerdo con la práctica habitual de la UIP, todos los participantes tendrán los mismos derechos al uso de la palabra. Para garantizar que las discusiones sean lo más vibrantes y dinámicas posibles, se aplicarán las siguientes reglas:

- No habrá lista de oradores en ningún punto de la agenda.
- Se solicita a los participantes no leer declaraciones preparadas de antemano, sino participar en debates animados. Sujeto a los arreglos alternativos que los presidentes de las sesiones puedan hacer para adaptarse a las circunstancias, las contribuciones orales no podrán exceder los tres minutos. Los participantes pueden intervenir varias veces sobre cada tema, particularmente para responder a otras afirmaciones.
- Las sesiones incluirán presentaciones de expertos, debates y paneles de discusión interactivos en sesiones plenarias moderadas.

DOCUMENTOS

Las presentaciones sobre los temas discutidos en el seminario, siempre que sea posible, serán publicadas por la Secretaría de la UIP en el sitio web de la UIP.

Los participantes que deseen distribuir documentación relevante a sus colegas deberán proporcionar el material en cantidades suficientes y colocarlo en una mesa asignada específicamente para ello.

IDIOMA

Los idiomas de trabajo serán español e inglés.

REGISTRO

Los participantes deberán completar el formulario de registro adjunto lo antes posible, y a más tardar antes del 14 de junio de 2022. Tener en cuenta que se requiere un formulario de registro por separado para cada participante.

Enviar el formulario por correo electrónico a la Secretaría del GRULAC y a la UIP a:

Secretaría del Grupo de América Latina y el Caribe (GRULAC)

Palacio Legislativo Av. de las Leves Montevideo, Uruguay

seminariouipgrulac@gmail.com E-mail: WhatsApp: + 598 99 685 810 (Sr. Oscar Piguinela)

+ 598 99 111 220 (Sra. Carina Galvalisi)

Unión Interparlamentaria

Chemin du Pommier 5 Case postale 330 1218 Le Grand-Saconnex

Ginebra Suiza

E-mail: postbox@ipu.org Tel.: +41 22 919 41 50

VISAS

Se requieren visas de ingreso excepto para los ciudadanos de los países que tengan acuerdos de exención de visa con Uruguay. Dicha información se puede consultar en el siguiente enlace: https://migracion.minterior.gub.uv/index.php?option=com_content&view=article&id=1280

Se ruega a los delegados que participan en el seminario que se comuniquen con la representación diplomática del Uruguay en su país para obtener una visa en caso de ser necesario.

VACUNACIÓN

No se solicita test de COVID-19 negativo para el ingreso a Uruguay de personas con esquema de vacunación completo de COVID-19 o que presenten prueba de recuperación de COVID-19 de haber cursado la enfermedad entre los 10 y los 90 días previos al ingreso al país. Para acceder a la información completa sobre los requisitos sanitarios de ingreso al Uruguay ingresar al siguiente enlace: https://www.gub.uy/ingresa-uruguay-durante-emergencia-sanitaria

DECLARACIÓN JURADA PARA INGRESAR AL PAÍS

Todas las personas que quieran ingresar a Uruguay deben completar la Declaración jurada de salud en línea con el mismo documento con el que se va a ingresar a Uruguay. La Declaración Jurada se realiza a través de un **trámite en línea** (https://declaracionjurada.ingresoauruguay.gub.uy/)

Una vez que se completa, se genera un enlace para descargarla y se envía al correo de contacto ingresado. La persona que ingresa al país debe tener consigo la Declaración y todos los documentos presentados en ella. Debe presentar el comprobante de la vacunación COVID-19 o de recuperación.

ALOJAMIENTO DE HOTEL

Los delegados correrán con los gastos de transporte aéreo, alojamiento y manutención. El costo del alojamiento es responsabilidad del delegado y se abona directamente al hotel.

El hotel sugerido que los participantes podrán desear reservar, y que es la sede del evento, es el siguiente:

Hyatt Centric Montevideo
Rambla República del Perú 1479
Montevideo, Uruguay, 11300
hyatt-centric-montevideo/mvdhy?src=corp_lclb_gmb_seo_mvdhy

El Parlamento anfitrión ha negociado una tarifa especial de grupo para el evento, por lo que se invita a los participantes a realizar sus reservas en el hotel Hyatt Centric Montevideo. Por favor mencione **el código REUNIÓN UIP** para beneficiarse de la tarifa especial de USD 129 Habitación Sencilla/ USD 139 Doble Estándar por noche, desayuno incluido. La reserva debe hacerse únicamente a través de reservations.mvd@hyatt.com.

TRANSPORTE NACIONAL

Se ruega a todos los participantes que envíen los detalles de su hotel y viaje a la Secretaría de la UIP y a la Secretaría del Parlamento anfitrión utilizando el formulario de registro mencionado anteriormente.

A fin de asegurar un servicio de recepción eficiente, se solicita a todos los participantes suministrar la información suficiente sobre su llegada y partida en el formulario de reserva de hotel, incluyendo fecha, número de vuelo y horario de llegada y partida.

Al arribo y partida al Aeropuerto Internacional de Carrasco en Montevideo, el Parlamento anfitrión proporcionará transporte entre el aeropuerto y los hoteles oficiales desde el lunes 27 de junio al viernes 1º de julio inclusive. No se utilizará Sala VIP Oficial en el aeropuerto. Las disposiciones de seguridad del Uruguay no autorizan a personal externo al aeropuerto ingresar a las zonas de Arribos y Partidas. A la salida de Arribos Generales, los participantes deberán aproximarse al personal identificado con un cartel del seminario, que se encontrará inmediatamente después de trasponer la última puerta de control.

El Parlamento anfitrión también organizará los traslados de los participantes entre los hoteles oficiales y el lugar de la reunión y todos los demás eventos oficiales relacionados con el evento.

SEGURIDAD

Las autoridades nacionales tomarán todas las medidas de seguridad necesarias. Se requiere que los participantes usen sus gafetes de identidad en todo momento cuando se encuentren en el lugar de la reunión y en todas las demás funciones oficiales durante el seminario.

SERVICIO DE PRIMEROS AUXILIOS

Durante el seminario, se proporcionarán instalaciones de primeros auxilios en el lugar de la reunión. Toda otra atención médica correrá a cargo de los participantes. Se recomienda a los delegados que contraten pólizas de seguro médico integral para cubrir emergencias médicas, incluido el costo de la evacuación a otros países de la región.

SEGUROS

Para ingresar a Uruguay la persona debe contar con un servicio de salud en el país o con seguro de viaje que cubra su estadía. Se recomienda que los participantes contraten sus propias pólizas de seguro que cubran todos los riesgos.

CLIMA

En junio la temperatura máxima promedio en Montevideo es de 15 grados centígrados y la mínima de 10 grados centígrados. El clima es fresco y húmedo durante el invierno. Por lo tanto, se aconseja a los participantes traer vestimenta de abrigo y para la lluvia.

VESTIMENTA

Vestimenta de negocios o vestimenta nacional es apropiada para las reuniones y los eventos nocturnos. Se recomienda a los participantes llevar vestimenta y calzado cómodos para la visita de campo.

SERVICIOS EN EL LUGAR DE LA REUNIÓN

Los siguientes servicios estarán disponibles en las instalaciones de la sede principal:

- almuerzo
- · coffee breaks

REGLAMENTACIONES DE CAMBIO DE MONEDA EXTRANJERA

No existen restricciones para el cambio de moneda extranjera ni se cobra impuesto en la transacción. Las casas de cambio comercializan las monedas más importantes del mundo, pudiéndose cambiar dinero en el aeropuerto, hotel y bancos. La moneda en Uruguay es el peso uruguayo (UYU). Las tarjetas de crédito Visa y MasterCard son ampliamente aceptadas.

La tasa de cambio a abril de 2022 es de \$ 42 (pesos uruguayos cuarenta y dos) por USD 1 (dólar americano).

OTRA INFORMACIÓN ÚTIL

- Zona horaria: la hora estándar del Uruguay está una hora por delante de la hora estándar del Este (EST) y tres horas por detrás de la hora del meridiano de Greenwich (GMT).
- Electricidad: Los enchufes y tomas de corriente son de tipo C, F, I y L. El voltaje estándar es de 220 V y la frecuencia estándar es de 50 Hz.
- Teléfono: El código internacional para llamar desde Uruguay a cualquier destino es 00, seguido del código del país, el código de área y el número. El código de país para llamar a Uruguay es +598.